

El pasado día **23 de febrero** se celebró el **día de Andalucía en el I.E.S Isbilya de Sevilla**.



Bajo la **temática del “fluir”** como el agua del espíritu andaluz, y marcado por el origen árabe del prefijo del nombre de muchos de los ríos (al menos uno por cada una de las ocho provincias) de nuestra bella comunidad autónoma, **GUADAL** que significa **CAUCE**, cada grupo, identificado por el nombre de un río y su provincia, fue



encontrando en el patio su espacio con el desayuno preparado.





Las alumnas y alumnos del instituto, pudieron disfrutar de un excelente desayuno, de pan, aceite y fruta **para los de la ESO**, facilitado por el **ayuntamiento de Sevilla** dentro de su campaña de **alimentación sana en los colegios**, más lo aportado **por las firmas patrocinadoras que colaboraron con el AMPA**, especialmente la empresa **Inés Rosales**, que nos proporcionó **sus famosas tortas y hojaldres**, que el alumnado más joven comió con profusión.

Por su parte, los alumnos de **bachillerato, módulos y educación especial**, disfrutaron del **aceite de oliva virgen proporcionado por el grupo Ybarra**, que hizo la delicia de todo el mundo, bien extendido en **el excelente pan de nuestro colaborador El Polvillo**, y rematado igual que los más jóvenes con **las tortas de Inés Rosales y sus excelentes hojaldres**.



Al inicio de la celebración, **las alumnas y alumnos voluntarios de 2º de la ESO, interpretaron** a la flauta, guitarra e incluso la viola, y cantaron **el himno de Andalucía** delante de todos sus compañeros desde las escaleras de acceso al patio. Una vez finalizado, la nueva megafonía del centro amenizó la fiesta con una **lista de reproducción 100% andaluza**, realizada por **una de las madres del AMPA** que gozó de gran aceptación entre el alumnado, donde muchos se pusieron a cantar las canciones que sonaban en el patio, por todos conocidas.

Todo el mundo disfrutó del buen ambiente, de la comida, donde muchas y muchos repitieron de los alimentos propuestos y de la temperatura, en un día que amenazaba lluvia pero que terminó abriéndose para goce de todas y todos.

Como todos los años, **un grupo de padres del AMPA, prepararon con esmero la organización y el montaje de la fiesta**, preparando los panes, distribuyendo las mesas en el patio, este año cubiertas con unos coloridos manteles de aire muy festivo y andaluz, donde estaban colocados los panes para cada grupo, el aceite, y los dulces de Inés Rosales para todas las alumnas y alumnos del centro. **Preparar más de 700 panes** y repartirlos entre los grupos **es un trabajo laborioso** al que se entregaron con ilusión.





Desde el AMPA ***queremos agradecer la implicación del grupo de madres y padres*** que participaron y propiciaron que todo saliera perfecto, ***así como del equipo directivo y profesorado*** del centro que aceptó todas nuestras propuestas y participó en el buen desarrollo del evento.

No queremos dejar de señalar a todas aquellas alumnas y alumnos de los módulos y bachillerato que nos ayudaron a retirar todas las mesas y colocarlas de nuevo en la biblioteca y a limpiar todo el patio para que todo quedara, como mínimo, igual de limpio que antes de celebrar la fiesta

Muchas gracias chicas y chicos

Ya estamos viendo qué preparar de nuevo para el próximo año.....